

Friedrich Camehl ist Monatsbester

39 Veteranen beim Kompanieschießen in Wahrenholz



Die Teilnehmer des Monatsschießens im Juni von der Veteranenkompanie Wahrenholz. © privat

Wahrenholz – Zum Junischießen der Wahrenholzer Veteranenkompanie begrüßte Kompaniechef Henning Mispelhorn 39 Schützen im Vereinslokal Landgasthof Krendel. Letztmalig als Veteranenkönig begrüßte er Heinrich Pieper, da in der nächsten Woche ein neuer König proklamiert wird, sowie die über 80-jährigen Veteranen Ernst Camehl, Manfred Rotermund, Adolf Schulze und Walter Sölter.

Mit einem Teiler von 18,8 gab Norbert Liedke den fünftbesten Schuss ab, erreichte aber nicht die Maximalringzahl 100. Dies gelang insgesamt 19 Schützen. Monatsbester wurde Friedrich Camehl mit einem Teiler von 8,7, gefolgt von Dieter Berggreen (8,8 Teiler), Karl-Heinz Evers (14,4) Friedrich-Wilhelm Heuer (16,3), Wolfgang Haupt (21,7), Bernd Behrens (27,4), Walter Sölter (28,0), Adolf Schulze (29,2), Bernd Gerke (32,2), Eckhard Wegner (34,3), Günter Naß (35,7), Helmut Evers (44,4), Friedrich Alpers (45,5), Jochen Remitz (49,2), Andreas Pieper (54,5), Udo Herbing (57,3), Heinrich Pieper (58,1), Eberhard Mai (64,1) sowie Wolfgang Bock (100,9). Helmut Evers ließ es sich nicht nehmen, für seinen Schnapszahlteiler eine Flasche Schluck zu spenden. Der nächste Termin für das Veteranen-Schießen ist

am Mittwoch, 2. Juli.